
VIA LIBERA AL PROGETTO ESECUTIVO DELLA TANGENZIALE DI NOCETO: ARRIVATO  DAL MINISTERO 

DELLE INFRASTRUTTURE E DEI TRASPORTI IL DECRETO DI APPROVAZIONE 

Accolta la richiesta di Noceto per una pista ciclopedonale in sicurezza in corrispondenza del ponte di via 

Camboara , finanziata nel progetto della tangenziale  

E’ arrivato nei giorni scorsi sul tavolo del sindaco Fabio Fecci il decreto , a firma del direttore generale Felice 

Morisco del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti,  con il quale è stato approvato il progetto 

esecutivo della tangenziale di Noceto, redatto da Autocisa, ufficialmente presentato in municipio a Noceto 

a gennaio scorso e poi inviato a Roma per la sua approvazione. 

<< L’approvazione del progetto esecutivo, che ci è stata comunicata,  nero su bianco,  attraverso questo 

decreto >> commenta il sindaco Fabio Fecci , che non nasconde la sua grande soddisfazione << concretizza 

uno dei passaggi finali e fondamentali dell’iter  burocratico, che apre la strada all’appalto dei lavori. Un 

risultato importante che completa  quella svolta di accelerazione avvenuta dal 2014 in avanti,  dopo 

l’insediamento della nostra Amministrazione, che riassumo in pochi passaggi salenti, ai quali ho 

partecipato:  nel 2015 la conferenza sei servizi a Roma con il via libera al progetto definitivo,  il 21 novembre  

2016 la visita del ministro Delrio a Noceto con l’impegno di seguire da vicino ogni passaggio, seguita da un 

incontro tra  Sindaco e Ministro a Roma a novembre 2017 che ha preceduto  l’approvazione ministeriale - 

con l’indicazione delle modifiche  da effettuare  -  del progetto definitivo  dell’opera, conclamata finalmente 

. come di “pubblica utilità” e avvenuta il 6 dicembre 2017. L’approvazione  del progetto esecutivo giunta ora 

da Roma suggella quella fruttuosa collaborazione , da me personalmente portata avanti,  fra 

l’Amministrazione Comunale ed il Ministero delle Infrastrutture, con particolare riferimento prima al 

ministro Graziano Del Rio  e poi al ministro Danilo Toninelli con il sottosegretario Michele Dell’Orco, questi 

ultimi  incontrati  a Roma  nello scorso mese di aprile e con i quali ho costantemente mantenuto contatti, 

per sollecitare attenzione ed interessamento.  Altra notizia importante contenuta nel decreto ministeriale  è 

quella dell’approvazione del percorso ciclopedonale in sicurezza in corrispondenza del ponte di via 

Camboara,  a fronte della nostra richiesta di aprile dello scorso anno,  che è stato inserito e finanziato nel 

progetto della tangenziale e quindi a costo zero per Noceto, che risolverà   in via definitiva le attuali criticità 

di attraversamento del cavalcavia per le utenze meno protette, pedoni e ciclisti. Informo anche che  in 

seguito all’autorizzazione del  Ministero , pervenuta dopo due anni dalla presentazione del progetto da 

parte di Autocisa,  i lavori  di sistemazione del cavalcavia inizieranno  fra la fine di settembre e la prima 

decade di ottobre , permettendo così finalmente di eliminare l’attuale senso unico alternato. 

La tangenziale è un  obiettivo per il quale  notoriamente mi sono fortemente battuto fin dal primo giorno del 

mio insediamento come Sindaco nel 1999, un’opera che nel tempo si è resa sempre più urgente e prioritaria 

per il nostro paese, per la  quale ho attivato ogni possibile sinergia e che ho seguito passo a passo, portando 

in ogni possibile sede la voce dei miei concittadini, giustamente esasperati da una situazione del traffico nel 

centro storico ormai insostenibile. Il progetto esecutivo appena approvato ed  adeguato secondo le 

prescrizioni ministeriali, che testimoniano l’attenzione della struttura centrale ad ogni dettaglio progettuale, 

prevede un costo complessivo di 23milioni192mila Euro (che risulta lievemente ridotto rispetto al progetto 

definitivo)  e trova copertura nel Piano Finanziario di Autocisa, che ringrazio per la competenza  e la 

professionalità messe in campo , con particolare riferimento ai funzionari tecnici Giuseppe Fratino e Daniele 

Buselli ed all’amministratore delegato Claudio Vezzosi.  Sono certo che anche l’attuale ministro del neonato 

Governo,  Paola De Micheli, saprà responsabilmente  proseguire nel  percorso di attenzione e di 

monitoraggio dei suoi predecessori, per ottimizzare i tempi di esecuzione dell’opera così da arrivare alla sua 

inaugurazione, indicata nella fine della primavera 2023>> 


